

THE GAZETTE

Edición 219

Sábado, 15 de noviembre

¡Querida Comunidad Educativa del Liceo La Enseñanza!

Les extendemos un cordial saludo al iniciar una nueva semana cargada de actividades formativas, celebraciones y procesos académicos importantes para nuestros estudiantes. En esta edición del Comunicado Oficial, encontrarán información detallada sobre la programación de los exámenes y talleres finales del primer período, el inicio del curso PreICFES para grado 11 y la finalización de las jornadas de profundización de Tres Editores. Asimismo, les compartimos las actividades institucionales previstas para este mes, incluyendo las tradicionales Novenas de Aguinaldo, la campaña solidaria “Compartiendo Sonrisas”, la Semana de Integración y la rifa navideña organizada por los estudiantes de grado Décimo. También encontrarán el proceso actualizado de inscripción a las Pruebas Saber 2026 para los grados 9.º, 10.º y 11.º, con sus respectivas tarifas, requisitos y fechas importantes.

Les invitamos a revisar atentamente cada sección de este comunicado. Su acompañamiento, compromiso y participación activa son fundamentales para continuar fortaleciendo la excelencia académica y el sentido de comunidad que caracteriza a nuestra institución.

Continuous improvement

En nuestro compromiso constante con el desarrollo integral y el bienestar, seguimos impulsando los recreos activos libres de pantallas.

Nuevas Actividades en Descanso: Atendiendo las propuestas de la gobernanza estudiantil, hemos implementado nuevas opciones de juego durante los descansos, incluyendo una cancha para volleyfutbol, juegos de cornhole y triki activo.

Fomento en Educación Física: Adicionalmente, durante las próximas semanas, las clases de Educación Física estarán centradas en el uso de juegos tradicionales (como baleros, canicas y yoyos). Estas actividades buscan seguir aportando positivamente al desarrollo de habilidades motoras y a la sana convivencia.

¡Invitación a Padres! Invitamos a las familias a fomentar este tipo de juegos sin pantallas en casa, reconociendo su impacto altamente positivo en la formación, la creatividad y el desarrollo de habilidades de nuestros estudiantes.

Los invitamos a todos a participar y disfrutar de estos espacios renovados.

Upcoming Events

- **Martes 18 de noviembre:** Inicio talleres y exámenes finales.
- **Jueves 27 de noviembre:** Inicio Novenas de Aguinaldo
- **Martes 9 de diciembre:** Inicio Planes de Mejoramiento.

ver otros eventos en:

www.liceolaensenanza.edu.co/calendario





🎁 Compartiendo Sonrisas en Navidad: Campaña Solidaria de Grado Once

En el marco de esta temporada especial, invitamos a toda nuestra comunidad educativa del Liceo La Enseñanza a participar en una hermosa campaña solidaria que busca llevar alegría a niños y niñas en situación de vulnerabilidad. Esta actividad, organizada con entusiasmo por los estudiantes de Grado Once, promueve el espíritu de empatía y el valor de compartir. Como parte de la iniciativa, nuestros jóvenes líderes preparan una Novena Navideña y un encuentro especial para hacer entrega de los obsequios de manera presencial.

Logística de Entrega:

- Lugar de recolección: Zona de recepción, entrada principal de la institución.

Nota Importante: Los regalos deben entregarse sin empaque, pues serán revisados y clasificados según la edad de cada beneficiario.

Participar en esta campaña es una oportunidad para enseñar con el ejemplo y fortalecer los lazos de solidaridad.

💡 ¡Un pequeño gesto puede iluminar una Navidad!

RIFA SOLIDARIA ANCHETA NAVIDEÑA

Invitamos a toda la comunidad del Liceo La Enseñanza a apoyar la Rifa Solidaria Anchetas Navideñas, una actividad tradicional organizada por los estudiantes de **Grado Décimo** con el objetivo de recaudar fondos para apoyar los gastos de su promoción (Grado Once en el próximo año). Para la logística, los estudiantes de Grado Décimo estarán pasando por los salones para realizar la venta de los bonos y la recolección del dinero, se jugará el jueves 11 de diciembre y se cuenta con bonos con valores de 5.000 pesos para la ancheta grande y 2.000 pesos para la ancheta pequeña.

Contenido de las Anchetas (Premios):

- Ancheta Grande: Natilla, Buñuelos, Galletas, Manjar blanco, Salsas, Nutella, Kinder, Maicitos, Café, Salchichas, Duraznos, Arvejas, Gomitas, Coca-Cola, Papas, Rosquillas y Arequipe.
- Ancheta Pequeña: Natilla, Buñuelos, Galletas, Manjar Blanco, Salsa, Maicitos, Salchidas (Salchichas), Arvejas y Rosquillas.

¡Su apoyo es fundamental para asegurar el éxito de la actividad de nuestros futuros graduandos!





Recordatorio Importante: Exámenes y Talleres Finales

Los exámenes y talleres finales del primer período se realizarán entre el 18 de noviembre y el 3 de diciembre. Recordamos a las familias que, en caso de ausencias por motivos de salud o viaje, la reprogramación debe solicitarse al correo de Coordinación Académica (c.academica@liceolaensenanza.edu.co) y es necesario presentar la excusa en el formato oficial disponible en la página web. Es crucial tener en cuenta que la evaluación reprogramada será diferente a la original. Invitamos a las familias a apoyar el estudio en casa y a los estudiantes a prepararse con responsabilidad. El cronograma completo está disponible en el enlace del calendario: <https://liceolaensenanza.edu.co/calendario/>

Novedades en el Curso PreICFES (Grados 9.º, 10.º y 11.º)

Inicio y Finalización de Actividades: Se informa a los estudiantes de Grado 11.º que el curso de profundización PreICFES con Tres Editores inicia el próximo miércoles 19 de noviembre de 2025 (2:40 p.m. a 5:30 p.m.). El primer ciclo finalizará el 10 de diciembre de 2025, retomando las clases el 14 de enero de 2026. Los grados 10.º y 11.º finalizan todas las actividades sabatinas el sábado 13 de diciembre y reinician el 17 de enero, mientras que Grado 9.º ya finalizó actividades el 10 de noviembre y retoma el 14 de enero de 2026.

Simulacro General: La prueba se realizará el sábado 6 de diciembre de 2025, iniciando a las 7:30 a.m. Será media jornada para Grado 9.º y de cuatro horas y media por sesión para Grados 10.º y 11.º.

Reunión Consejo de padres Preescolar, Primaria y Bachillerato

El próximo miércoles 19 de noviembre a las 6:40 a.m., los padres de familia que integran el Consejo de Preescolar, Primaria y Bachillerato participarán en una reunión clave. El propósito de este encuentro es socializar y coordinar las actividades decembrinas de la institución.

Inicio de Novenas de Aguinaldo

El 27 de noviembre daremos inicio a las tradicionales Novenas de Aguinaldo, un espacio de encuentro y celebración para nuestra comunidad.

Día de Pijama (Estrategia Especial): Como estrategia especial, ese día (y el que le corresponda a Preescolar) los estudiantes podrán asistir en pijama, la cual debe ser tipo sudadera (larga, holgada y sin escotes). El calzado permitido será tenis o zapatillas. La participación en pijama no es obligatoria; quienes no la utilicen deberán asistir con el uniforme institucional.

Programación Detallada de las Novenas: Los directores de grupo acordarán vestuario para el grupo encargado y detalles de la presentación (los demás grupos asisten en uniforme, pero pueden traer accesorios navideños).

El ciclo inicia el 27 de noviembre con Preescolar, continúa el 28 de noviembre con Primero, el 1 de diciembre con Segundo, el 2 de diciembre con Tercero, el 3 de diciembre con Cuarto, el 4 de diciembre con Quinto, el 9 de diciembre con Sexto y Séptimo, el 10 de diciembre con Octavo y Noveno, y cerramos con la novena del 11 de diciembre a cargo de los Grados 10.º y 11.º, en la que entregarán la tradicional ancheta a Don Javi, Doña Anita y Michelle.

¡Los invitamos a disfrutar con entusiasmo el comienzo de esta época especial!



🎉 Semana de Integración y Celebración Comunitaria de Diciembre

En diciembre realizaremos una semana de actividades especiales para celebrar en comunidad. Les recordamos que la participación en estas actividades es totalmente voluntaria. Invitamos a los estudiantes que deseen participar a seguir las indicaciones de cada jornada:

- **Martes 9:** Peinado Loco. Fomentamos la creatividad, recordando que el peinado debe ser temporal y no debe afectar el cumplimiento de las normas de presentación del Liceo La Enseñanza en los días siguientes (evitar cortes o tintes permanentes).
- **Miércoles 10:** Medias y Zapatos Locos. Invitamos a usar calzado y medias divertidas, siempre priorizando la seguridad: el calzado debe ser cerrado, cómodo y antideslizante para cualquier actividad que realicen durante el día.
- **Jueves 11:** Camiseta Navideña, respetando siempre el código de vestimenta institucional.
- **Viernes 12:** Día del Juguete. Invitamos a la sana diversión con juguetes que no sean digitales ni bélicos, promoviendo el juego tradicional. Recomendamos que no sean artículos de alto valor, ya que el colegio no se hace responsable por pérdidas o daños que puedan ocurrir durante las actividades del día.

Agradecemos la participación y el compromiso de quienes decidan unirse a estas actividades que fortalecen la convivencia y el espíritu navideño.

Proceso de Inscripción Pruebas Saber 2026

El ICFES, mediante la Resolución No. 000629 (11 de noviembre de 2025), estableció las tarifas oficiales para los exámenes Saber y Pre Saber (vigencia 2026). Hemos iniciado el proceso de inscripción para Saber 11 (Grado 11.º) y Pre Saber (Grados 10.º y 9.º).

Procedimiento y Requisitos:

- Grados 10.º y 11.º: Diligenciarán un formulario virtual (próximamente).
- Grado 9.º: Recibirá y deberá entregar un documento físico diligenciado.

Requisitos Generales: Fotocopia de la Tarjeta de Identidad, Comunicación física firmada por el acudiente y Pago en efectivo (cantidad exacta) en la oficina administrativa.

Tarifas y Fechas: La tarifa Ordinaria (Rango IV) es de \$100.000 para Saber 11 y \$72.000 para Pre Saber. La Fecha Límite de Pago es el Lunes 1 de diciembre.

Se solicita a las familias estar atentas al correo electrónico, pues el ICFES enviará por ese medio la citación oficial.

Consulta la información en el sitio oficial del Icfes:

👉 <https://www.icfes.gov.co/evaluaciones-icfes/saber-11/tarifas-examen-saber-11>